



MARTES 19 DE JULIO DE 2011

INFORMACIÓN NACIONAL

APRUEBAN FORMATO PARA VOTAR EN EL EXTERIOR

Por Alma E. Muñoz

La Comisión de Voto de Mexicanos en el Exterior, del Instituto Federal Electoral (IFE), aprobó ayer el formato de la solicitud de inscripción al listado nominal de electores residentes en el extranjero, y el instructivo de apoyo para el llenado de la misma para el proceso electoral federal 2012. Las solicitudes deberán ser enviadas a más tardar el 15 de enero próximo, y el ciudadano podrá consultar vía telefónica o través de la página de Internet del instituto su incorporación al listado nominal, y en caso de que así no ocurra, presentar la solicitud de rectificación correspondiente. Quienes deseen votar podrán imprimir un sobre para no pagar el envío de su sufragio. Los gastos correrán por cuenta del IFE. El prerregistro para los mexicanos que deseen votar será hasta septiembre. Entre el 16 de abril y el 20 de mayo de 2012, el IFE enviará las boletas electorales, mismas que deberán llegar 24 horas antes del primero de julio para que el voto sea contado. El tema ya está agendado para la sesión ordinaria del consejo general del 25 de julio próximo. (J p.16)

PREFIEREN EL IFE 'MANCO' A CREAR UN 'FRANKENSTEIN'

Por Armando Estrop

A pesar de que, desde octubre de 2010, el Instituto Federal Electoral (IFE) trabaja con seis de sus nueve consejeros, para los diputados panistas es mejor tener órgano electoral incompleto, a uno que no garantice elecciones democráticas. "Ahora que se plantea si el IFE está un poco manco o le falta una pierna, a lo mejor sería más grave tener un IFE 'Frankenstein', que lejos de venir a abonar la vida democrática, la viniera a destrozar", advirtió Carlos Alberto Pérez Cuevas, vicecoordinador del blanquiazul en la Cámara baja. (R /web)

ACREDITA IEEM PROPAGANDA ILÍCITA DEL GOBIERNO DEL EDOMEX; DELEGA SANCIÓN

La oposición acusa a consejeros de intentar encubrir a Peña Nieto

Por Israel Dávila

Toluca, Méx., 18 de julio. El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) acreditó la existencia de propaganda gubernamental del gobierno de Enrique Peña Nieto durante el periodo de campañas, pese a que el Código Electoral de la entidad lo prohíbe en forma expresa. No obstante, los consejeros rechazaron emitir una sanción y devolvieron el acuerdo propuesto por la junta general del organismo para que determine qué instancia debe castigar esa falta y a quién se impondrá la multa.

Los representantes de la coalición Unidos Podemos Más, que integran los partidos de la Revolución Democrática, del Trabajo y Convergencia, así como el del Partido Acción Nacional, señalaron que el IEEM sí tiene facultades para emitir sanciones por violación al código electoral, y acusaron a los consejeros de proteger al gobernador priista Enrique Peña Nieto. (J p.31)

MADERO PIDE HACERSE A UN LADO A ASPIRANTES DEL BLANQUIAZUL QUE NO TENGAN POSIBILIDADES

Tener tantos interesados no abona al fortalecimiento competitivo de AN, dice el dirigente

Por Georgina Saldíerna

Con el acuerdo de mantener la unidad interna y reducir el número de aspirantes a la candidatura presidencial del PAN, concluyó ayer la reunión que sostuvo el dirigente nacional de ese partido, Gustavo Madero, con seis de los siete interesados en suceder a Felipe Calderón en el gobierno federal.

Sin la participación de Heriberto Félix, secretario de Desarrollo Social, quien no pudo asistir por causas de agenda, según se informó, el encuentro se efectuó en el Club de Industriales, en las calles de Polanco, donde los panistas

MARTES 19 DE JULIO DE 2011

aprovecharon la hora de la comida para continuar el debate sobre el proceso de selección del abanderado presidencial. Esta es la tercera ocasión en que se reúnen. (J p.12)

...Y PAN QUIERE 'PODA' EN OCTUBRE

Perfilan reducir a sólo dos o tres presidenciables, en lugar de siete

Por Érika Hernández

Los presidenciables del PAN y el líder nacional de ese partido, Gustavo Madero, coincidieron en que debe reducirse de siete a dos o tres el número de aspirantes, decisión que debe concretarse a más tardar en octubre, cuando se definirá el método de selección del candidato.

Ayer, en un encuentro de tres horas, Madero pidió a seis de los siete contendientes presentes establecer una mesa de diálogo y respeto, en la que se comprometan a cuidar el proceso interno y a salir de él en unidad. (R /web)

PUGNAS EN EL PRD IMPIDEN DEFINIR LA ESTRATEGIA DEL SOL AZTECA RUMBO A 2012

En debate, los contenidos a tratar en el próximo Consejo Nacional

Por Alma E. Muñoz

En el Partido de la Revolución Democrática (PRD) las corrientes no logran ponerse de acuerdo sobre los puntos a tratar en el Consejo Nacional que supuestamente realizarán este fin de semana, para citar a Congreso Nacional, y empezar a definir mecanismos relacionados con el proceso electoral federal de 2012.

Todavía no hay nada concreto pero se sigue platicando, y se acordó que mañana (hoy) por la tarde habrá una nueva reunión para seguir hablando en la perspectiva de clarificar los contenidos del próximo consejo, señaló ayer su presidente, Jesús Zambrano, al término de un encuentro entre líderes de los grupos perredistas. (J p.14)

LANZA PRI 'GALLO', PERO EN FEBRERO

Advierte Moreira que 'adelantados' violan la ley. Acuerda partido con Peña y Manlio tiempos para renovar su Consejo Político

Por Claudia Guerrero

Humberto Moreira, dirigente nacional del PRI, informó ayer que su partido definirá el candidato a la Presidencia de la República hasta febrero de 2012.

En conferencia de prensa detalló que los aspirantes registrarán sus precandidaturas en diciembre de este año. (R /web)

QUIERE EL PRI CUAUHTÉMOC

Busca candidatura para su grupo. Abre Gutiérrez de la Torre aspiración; va por la dirigencia y rechaza sumisión

Por Ernesto Osorio

Luego de la victoria del PRI en el Estado de México, el impacto de la marea roja mueve a la estructura tricolor en el DF con miras de recuperar el Gobierno capitalino.

El primero en apuntarse en la pelea por la dirigencia tricolor es el diputado federal Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, luego de las versiones sobre un supuesto acuerdo con el grupo que encabeza la diputada federal Beatriz Paredes para conseguir la candidatura de unidad en el 2012. (R /web)

EN AGOSTO DEFINIRÁ EL PRD PLATAFORMA DE GOBIERNO PARA 2012

Organiza encuentro de dirigentes

Asunto cerrado, el de las alianzas con el PAN; no se le debe mover más, dice Oropeza

Por Raúl Llanos



Resumen diario de noticias PRENSA ESCRITA

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

MARTES 19 DE JULIO DE 2011

Con el propósito de construir su plataforma de gobierno para el año entrante, el PRD capitalino realizará un encuentro estatal de dirigentes, aseguró el líder local de este partido, Manuel Oropeza, quien con relación a las posibles alianzas con el PAN dijo que este es un asunto cerrado y por salud del proyecto ya no se le debe mover más.

En conferencia de prensa, Oropeza mencionó que propondrá a los que aspiran a encabezar el PRD-DF que sean parte de la comisión organizadora del citado encuentro, cuyas conclusiones de los trabajos el 13 y 14 de agosto próximo se habrán de sumar a los planteamientos que surgieron de la reunión de los perredistas de Izquierda Social, y del encuentro de dirigentes, en el que participaron diversas expresiones políticas perredistas. (J p.34)

RECHAZA EL SOL AZTECA IR REZAGADO HACIA 2012

Por REFORMA / Staff

El presidente del PRD, Jesús Zambrano, negó ayer que su partido esté rezagado en la definición de acuerdos sobre el proceso para designar al candidato presidencial de la izquierda.

Indicó que el sol azteca pactó, antes que otros partidos, los mecanismos para designar a su candidato entre Marcelo Ebrard y Andrés Manuel López Obrador, quienes se han comprometido a respetar las reglas y a que sea candidato el mejor posicionado. (R /web)

PRD DEMANDA ANTE EL IFE A GORDILLO Y YUNES POR PRESUNTO DESVÍO DE RECURSOS

La guerra de declaraciones entre esos políticos desnuda el apoyo que recibió el Panal, dice

Por Alma E. Muñoz

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) interpuso ayer ante la Unidad de Fiscalización del Instituto Federal Electoral (IFE) una queja por infracciones a disposiciones electorales contra Elba Esther Gordillo, Miguel Ángel Yunes, el Partido Nueva Alianza y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) por el presunto desvío de recursos del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) y del organismo gremial para financiar actividades de ese instituto político.

Camerino Eleazar Márquez, representante del PRD ante el IFE, presentó como pruebas notas y ligas periodísticas con las declaraciones que Yunes y Gordillo realizaron sobre la utilización de recursos del Issste en beneficio del Panal, la vinculación de este partido con el SNTE, la colocación de personajes cercanos a la maestra en puestos claves del instituto de seguridad social, y el apoyo que supuestamente la líder magisterial dio a Yunes para su campaña a gobernador de Veracruz. (J p.15)

SE AGOTA EL TIEMPO PARA ELEGIR A LOS 3 CONSEJEROS DEL IFE, ADVIERTE EL PAN

La Junta de Coordinación Política de San Lázaro puede asumir la decisión final

Por Matilde Pérez U.

El tiempo para realizar el diálogo entre las fracciones parlamentarias que deberán elegir tres consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE) se agota, por lo que en cualquier momento la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados puede convocar a una sesión especial para tomar una decisión, asentó el vicecoordinador de la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN), Carlos Alberto Pérez Cuevas.

Adelantó que en la reunión que hoy sostendrán los vicecoordinadores de las diversas fracciones parlamentarias se abordará el tema, el cual sigue en la presentación de planteamientos. Hay que ponderar y valorar una serie de factores y ver cuáles son más importantes. (J p.16)

LIGAS PRIMERAS PLANAS

JORNADA

<http://www.jornada.unam.mx/2011/07/19/portada.pdf>



Resumen diario de noticias PRENSA ESCRITA

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

MARTES 19 DE JULIO DE 2011

REFORMA

[http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?
seccion=primera&fecha=20110719&pagina=1&ext=pdf](http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110719&pagina=1&ext=pdf)

| FUENTES | | |
|------------------------------|-------------------------|-------------------------------|
| N: NOTICIAS | DQ: DIARIO DE QUERÉTARO | AM: AM |
| C: CORREGIDOR | | PA: PLAZA DE ARMAS |
| IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO | | T: TRIBUNA DE QUERÉTARO |
| CyP: CIUDAD Y PODER | | M: MAGAZINE |
| EU: EL UNIVERSAL WEB | | RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB |